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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION 

DU CONSEIL ADMINISTRATION 

DU 14 mars 2017

Absentes : Marie-Jo, Nicole, Annick

1 – GYM douce :

Annick,  Benoit  et  Jeannine  ont  rencontré  l'association  "Gym  pour  Tous"  afin
d'étudier la solution la plus intéressante pour le club et les utilisateurs.

Le  problème vient  des coûts  engendrés  pour  le  club,  qui  n'ont  pas lieu  d'être.
Comme pour les autres activités sportives du club, les utilisateurs devront donc, dès le
prochain exercice (2017/2018), régler la totalité de ces coûts.

Il reste à éclaircir deux points : la couverture de l'activité par une assurance, et  le
paiement des droits à la SACEM. Nous envisageons plutôt d’avoir recours à EPGV1, qui
règle  ces  deux  problèmes..  Madeleine  suggère   aussi  l’hypothèse  de  désengager
complètement  le  club  de  cette  activité  en  orientant  les  utilisateurs  de  la  gym  vers
l’association «Gym pour tous» directement. Les dirigeants de «GYM pour tous» seront
consultés à ce sujet.

Les présidents et Annick  rencontreront les utilisateurs de la gym le lundi 27 mars à
la  fin  de  la  séance,  vers  11h45,  pour  présenter  les  projets.  Ils  seront  prévenus
préalablement de cette réunion, soit par mail, soit par courrier.

2 – Les concours     :  
- belote interne du 28 avril :

Le prix de 6,50€ est maintenu. Les lots seront des côtes de porc. Les inscriptions
doivent être faites sur le panneau d’affichage avant le 18 avril.  Françoise  commande la
brioche et les bonnes volontés sont sollicitées pour apporter des confitures.

- boules du 16 mai (concours mixte) :
Le concours commencera à 14 heures : 16 femmes sont inscrites, on pourrait aller

à 18. La composition des équipes et l’organisation des parties seront  supervisées par
Armand  et  Alcide .

- Boules du 23 mai :
Prix : 7€ et 10€  pour les non adhérents -  Les lots : des bouteilles de vin -  Alcide et 

Armand s'en occupent.

Comme d’habitude, le chapiteau sera monté avec l’aide des cyclistes Férriérois qui
paieront  leur inscription  7€.

1 EPGV : Fédération d’éducation physique et e gymnastique volontaire



Les inscriptions auront lieu dès 8H, la fin des épreuves vers 18h.

Alcide  s’occupe  de  la  demande  de  licence  à  la  mairie.  Marie-Jo  fournira  le
document idoine.

3 – Besoins en bénévoles
- Les 20 ans du jumelage (25 au 28 mai)

La prochaine réunion a lieu le 23 mars à 20 h ou 20 h30. Pour les volontaires du
mercredi, la mairie enverra un courrier.

– Le Festival Pay'ta Tong (3 et 4 juin)

Les besoins en volontaires concernent essentiellement le bar et la restauration. Le
bénévolat impliquant d’être adhérent à l’association «Pay’ta Tong», une dérogation à cette
règle étrange a été obtenue. Benoît se charge de gérer la participation de notre club à la
manifestation.

– Les Virades de l'Espoir (24 septembre)

La liste des volontaires se met en place peu à peu.

4 - Questions diverses.
● Jeannine signale qu’elle a été contactée par la SACEM à la suite du bal du 2

mars. Le coût s’élève à 50€ environ par manifestation. Nous devrons dorénavant nous
acquitter de cette somme à chaque bal.

● Le 24 mars, le club offre des tourtisseaux aux résidents de l’EHPAD; Benoît ira
les  chercher  à  la  boulangerie  Pasquereau.  L’animation  est  assurée  par  Catherine,
animatrice, et Chant'ami.

● Alcide demandera à la Mairie le rafraîchissement des rouans de boules.

● Après règlement des factures, la trésorière attend la subvention éventuelle de la
mairie pour faire le point sur notre situation financière.

========

Prochaine réunion mardi 2 mai, à 9 H 30


